



Tel: 661-478-2331/661-829-6443 Fax: 661-829-6413 E-mail:anastasistours@hotmail.com,
www.anastasistoursusa.com

Peregrinación a Tierra Santa, Jordania y Egipto
13 días 11 Noches del 09 al 21 de Octubre, 2023
Con la dirección espiritual del P. Guillermo Preciado

Oct 9. USA - CAIRO

Oct 10. USA- CAIRO

Llegada al aeropuerto internacional de El Cairo, encuentro, asistencia, continuación al hotel para pasar la noche.

Oct 11. CAIRO



Desayuno y salida para la primera visita, el nuevo Museo Egipcio. El Museo Egipcio de El Cairo contiene la colección de antigüedades faraónicas más extensa del mundo; ninguna visita a Egipto está completa sin un recorrido por sus galerías. El Museo de Antigüedades, donde se encuentran más de 120,000 objetos en sus 107 salas, incluidos los tesoros de Tutankamón (Rey Tut), después del almuerzo visita El Museo Nacional de la Civilización Egipcia es un gran museo en la antigua ciudad de Fustat, ahora parte de El Cairo, Egipto. El museo abrió parcialmente en febrero de 2017 y exhibirá una colección de 50,000 artefactos, presentando la civilización egipcia desde la prehistoria hasta la actualidad. La próxima parada será en el exótico y colorido Bazar Khan El Khalili de los bazares más antiguos del mundo, donde tendrá tiempo para pasear y explorar. Regreso a su hotel para cenar y pasar la noche.

Oct 12. LA PIRÁMIDES – ANTIGUA Y CRISTIANA CAIRO



Desayuno y visita a las famosas Pirámides de Giza, construidas por los faraones Cheops, Chefren y Micerinos hacia el año 2500 BC y que están constituidos de gigantes bloques de piedra caliza sacada de la meseta cercana y de las colinas de Turah en las afueras de El Cairo. La Pirámide de Cheops ha necesitado más de 2,300.000 bloques de piedras con un peso de más de 2.50 toneladas cada una. Continuación con nuestro tour para explorar la islámica y cristiana Cairo comenzando en la parte antigua donde el emperador Trajano construyó una fortaleza militar entre los años 98-177 AD que más tarde se convirtió en el enclave judío y cristiano. Visitamos el monasterio de Abu Serga que data del siglo V AD y que lleva una antigua tradición del lugar donde se ha refugiado la Sagrada Familia en su huida desde Belén hasta Egipto. Los restos incluyen la Iglesia Colgada (Al

Muallaqa) construida sobre una de las puertas romanas. Más tarde visitamos la Iglesia y Monasterio de San Jorge. A continuación, nos dirigimos a explorar la parte islámica de la ciudad con la Mezquita de Mohammed Ali y la Ciudadela de Salah Eddin, la primera data del siglo XIX y la segunda de la edad medieval. Regreso al hotel, cena y alojamiento.

Oct 13. EL CAIRO-AMMAN-MADABA- MONTE NEBO.

A la hora indicada traslado al aeropuerto de El Cairo para tomar su vuelo a Amman-Jordania. Llegue al aeropuerto internacional Queen Alia, reúnanse, ayude, continúe a Madaba para visitar la Iglesia Ortodoxa que alberga el famoso mapa de mosaico de Tierra Santa del siglo VI. Ascienda al Monte Nebo, desde donde Moisés vio la Tierra Prometida y visite los restos de la iglesia bizantina. Resto del día haremos un tour panorámico en Amman. Traslado al hotel para cenar y pasar la noche.

Oct 14. AMMAN- PETRA – AMMAN



Desayuno y comienzo de la visita de Petra, la ciudad rosa, capital del reino Nabateo, cavada en la roca de la montaña y una de las siete maravillas del mundo. Paseo por el Siq (desfiladero estrecho) hasta el templo del tesoro, el monumento más característico de la ciudad. Visita luego a las tumbas reales, la casa de la justicia y el teatro. Por la tarde, salida hacia Amman, capital del Reino Hachemita de Jordania, la Rabat Amon de los amonitas y la Filadelfia de la Decapolis. Llegada al hotel, cena y alojamiento.

Oct 15. AMMAN- PUENTE ALLENBY- JERICHO – MAR MUERTO – QUMRAN – NAZARETH.

Después del desayuno, conduzca hasta el puente Allenby para cruzar la frontera, reunirse, ayudar y conducir a Jericó, la ciudad más antigua del mundo para visitar Tel El-Sultan, el sitio de la Jericó bíblica y la vista del Monte de las Tentaciones. Descienda y continúe hasta el río Jordán donde tendremos la oportunidad de renovar sus votos bautismales. Disfruta de un baño en las aguas saladas del Mar Muerto. Por la tarde, continúe a Qumran para visitar las ruinas del Monasterio de los Esenios y ver las Cuevas de los Rollos del Mar Muerto. Luego conduzca a través del Valle del Jordán hasta Nazaret para pasar la noche.

Oct 16. CANÁ – NAZARET – HAIFA

Después del desayuno, salga hacia Nazaret y comience un recorrido a pie desde la Fuente de María hasta la Basílica de la Anunciación para visitar la Casa de María, la Basílica Superior, el Museo y la Iglesia de la Sagrada Familia. Continúe por Caná de Galilea: el lugar del primer milagro de Jesús, Por la tarde, salida hacia Haifa, capital de la industria y principal puerto. Ascenso al Monte Carmelo pasando por los Jardines Persas de la secta Bahai. Visite la Iglesia de Stella Maris, el lugar de nacimiento de la Orden Carmelita que contiene una gruta natural del Profeta Elías. Regreso a su hotel en Nazaret para cenar y pasar la noche.

Oct 17. LAGO Y SUS ENTORNOS – MONTE TABOR



Desayuno y salida hacia el Monte de las Bienaventuranzas, escenario del Sermón de la Montaña. continuó a Tabgha; Multiplicación de los Panes y Peces y Primacía de San Pedro. Traslado a Capernaum, la ciudad de Jesús, para visitar los restos de la casa de San Pedro y la Sinagoga Blanca del siglo IV. Paseo en barco por el Mar de Galilea. Por la tarde, subida en taxi al Monte Tabor y visita a la Basílica de la Transfiguración contemplando

una magnífica vista panorámica del Valle de Esdrelon en la Baja Galilea. Luego conduzca a Belén para cenar y pasar la noche.

Oct 18. CAMPO DE LOS PASTORES – BELÉN – CIUDAD NUEVA – EIN KAREM



Desayuno y salida hacia la aldea cristiana de Beit Sahour donde se halla el Campo de los Pastores con sus grutas naturales y los restos de los monasterios bizantinos. A continuación, participación en la misa dominical con la comunidad católica latina de Beit Sahour en la Parroquia de Nuestra Sra. de Fátima. Más tarde visita a la gran Basílica de la Natividad levantada sobre la gruta del Nacimiento, el Pesebre y las Capillas de San José y San Jerónimo y la Iglesia de Santa Catalina. Por la tarde, recorrido por la ciudad nueva de Jerusalén pasando por el edificio del Parlamento y la Universidad Hebrea. Continuación a Ein Karem y visita a la Basílica de la Visitación y a la Iglesia de San Juan Bautista que recuerda el nacimiento del Precursor. Regreso al hotel, cena y alojamiento.

Oct 19: LOS MONTES DE JERUSALÉN

Desayuno y salida hacia el Monte de los Olivos. Visita a la Capilla de la Ascensión, la Iglesia del Padre Nuestro, la Capilla de Dominus Flevit en la falda del monte. Bajada luego hasta el huerto de Getsemaní y visita a la Basílica de la Agonía, la Gruta de los Apóstoles y la Tumba de la Virgen. Por la tarde, visita al Monte Sion cristiano: la Iglesia de San Pedro in Gallicantu (casa de Caifás), el Cenáculo, la Tumba de David y la Abadía de la Dormición. Recorrido luego por el Cardo Máximo hasta el Muro de los Lamentos. Regreso al hotel, cena y alojamiento.

Oct 20: CIUDAD ANTIGUA DE JERUSALÉN



Desayuno y salida hacia la ciudad antigua de Jerusalén, entrando por la Puerta de San Esteban. Visita a la Iglesia de Santa Ana y la Piscina Probática. Recorrido luego por la Vía Dolorosa y las estaciones de la Vía Crucis hasta la Basílica de la Resurrección. Visita al Calvario y al Santo Sepulcro. Tarde libre a disposición para descanso y actividades personales. Regreso al hotel. Cena de despedida en un restaurante típico con danzas folclóricas tradicionales. Alojamiento.

Oct 21: TEL AVIV- USA